



Claudia desacelera la reforma judicial

A sugerencia de la presidenta electa, el Grupo Parlamentario de Morena será cuidadoso de la etapa procesal para la aprobación de la reforma al Poder Judicial, aseguró el diputado electo y próximo coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal.

En conferencia de prensa, luego de realizar su reunión plenaria de bancada, y acompañado de Claudia Sheinbaum, Mario Delgado, presidente de Morena, y la secretaria general del partido, Citlalli Hernández, el todavía senador aclaró que aun cuando pudiera darse una segunda sesión el 1 de septiembre, posterior a la del Congreso General, eso no significa que ese día se apruebe la reforma al Poder Judicial.



Foto: Especial | Contradicción. Días antes Monreal había dicho que la reforma se aprobaría el mismo 1 de septiembre.

“He leído algunos columnas, y artículos, y entrevistas que dicen que ese día la vamos a aprobar, no, quiere decir que ese día en una sesión distinta puede iniciar todo el proceso legislativo y vamos a dar los plazos de la publicidad, la deliberación, la discusión en lo general, la discusión en lo particular, para hacer amplio el debate, que sepan todos los mexicanos que lo que estamos aprobando, es la sugerencia de la Presidenta”, aclaró.

El fin de semana, el propio Monreal, entrevistado al momento de acudir a registrarse para la LXVI legislatura en la Cámara de Diputados, mencionó que el dictamen de la reforma al Poder Judicial pudiera discutirse y votarse el mismo día que inicie la Legislatura, el próximo 1 de septiembre.

Sin embargo, la Constitución señala que la sesión del Congreso General debe iniciar a las 17:00 horas del día primero de septiembre, se entregará el Sexto Informe de gobierno y los grupos parlamentarios emitirán desde tribuna sus posicionamientos.

De iniciar la discusión del dictamen, tendría que cerrarse la sesión del Congreso General, citar a sesión ordinaria el mismo domingo para dar publicidad al documento y posteriormente citar a otra sesión para iniciar la discusión, la cual, solo en la Comisión de Puntos Constitucionales, con aproximadamente solo 40 legisladores, duró 12 horas.



24 HORAS
EL DIARIO SIN LÍMITES

PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

29/08/2024

LEGISLATIVO

Asimismo, Monreal también comentó que este miércoles definirán en votación en la Cámara de Diputados quien será la presidenta de la Mesa Directiva y por tanto la encargada de la entrega de la Banda Presidencial a la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

https://www.24-horas.mx/2024/08/28/claudia-desacelera-la-reforma-judicial/#google_vignette